



A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE

Por fin llega a su término este gobierno, o mejor dicho desgobierno, y haciendo balance encuentro algunos datos de muy significativa relevancia:

En los años 2016, 2017, 2018 este distrito, del que usted es la delegada y responsable de su gestión, ha tenido a su disposición más de un millón y medio de euros para mejoras de las infraestructuras y solo se ha gestionado un 16% y en su mayoría ha sido del Plan Decide, que, dicho sea de paso, no es gestionado por el distrito.

Visto esto, este grupo hace las siguientes preguntas para que la conteste en la forma que crea conveniente:

PREGUNTAS

¿Por qué se han dejado de invertir en el distrito cerca de un 80% del dinero que se ha dispuesto?

Y en base a este balance, qué ha sido de los siguientes acuerdos, aprobados o prometidos en este Pleno:

- Constitución de la Mesa de Conciliación.
- La ejecución del Plan EDUCI, y como ejecución no nos referimos a la colocación de una pancarta en la Nave de Renfe o en la retirada de escombros. Un plan que se dejo totalmente aprobado y dotado por el anterior gobierno.
- Rotulación de la calle Tagarete
- Asfaltado de las calles del distrito.
- Renovación de los elementos del Parque de Miraflores.
- Las mejoras en la limpieza y seguridad de San Jerónimo.
- Sustitución del Coche Escala de la dotación del Parque de Bombero del Distrito.
- Las Mejoras en el citado Parque.
- Las marquesinas de las paradas de la línea 3 a su paso por el barrio del Higuerón.
- Los rebajes en el acerado de la calle Estrella Espiga.

En definitiva, Sra. delegada, este Grupo pregunta:

¿Qué han hecho en este Distrito durante cuatro años?

Sevilla, 4 de abril de 2019 Francisco M. Ruiz Arnido Registro General Ayuntamiento de Sevilla

Hatrada 026 Nº. 201902600002489 04/04/2019 11:30:39 Dest: 011900

Portavoz del Partido Popular en la Junta Municipal del Distrito Norte

NO DO AYUNTAMIENTO DE SEVILLA





MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES IZQUIERDA UNIDA Y PARTICIPA SEVILLA PARA EL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE SOBRE LA PRIVATIZACIÓN DEL SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE EDIFICIOS MUNICIPALES Y COLEGIOS

Reclentemente el gobierno municipal de Juan Espadas (PSOE) ha sacado a licitación un contrato que privatiza "de facto" el servicio de mantenimiento de los edificios municipales del Ayuntamiento de Sevilla y los centros educativos públicos de la ciudad. Espadas lleva todo el mandato desmantelando este área a base de contratos externos en lugar de cubrir las plazas vacantes que acumula.

Ambos Grupos Municipales hemos mantenido un encuentro con las secciones sindicales del Ayuntamiento de Sevilla y la Federación Provincial de Asociaciones de Madres y Padres del Alumnado (FAMPA) donde hemos compartido la actitud lamentable de un PSOE que, en vez de apostar por el empleo y público y por reforzar este servicio público, lo está estrangulando y derivando, poco a poco, a empresas privadas que no ofrecen garantías de calidad, precarizan condiciones laborales y cuya contratación supone, para colmo, un coste mayor a las arcas municipales. En múltiples ocasiones, como hemos podido comprobar a lo largo de estos cuatro años, la plantilla municipal ha tenido que intervenir en centros educativos tras las deficientes actuaciones de la empresa privada, casos como los del CEIP Vélez de Guevara o CEIP Pedro Garfias, tan solo son dos ejemplos, de sobra conocidos, de esta problemática. Y es que, desde estos dos grupos municipales, estamos convencidas que es a través de la gestión pública desde donde se puede garantizar un servicio de calidad.

Esta decisión para la privatización tiene consecuencias en las deficiencias del servicio que se presta y que sufre el alumnado de los centros educativos, cuyas instalaciones se encuentran en mal estado, sucias y mal conservadas, como denuncian constantemente las asociaciones de madres y padres, y la comunidad educativa en general. Asimismo, hay que recordar la crítica situación que atraviesa este área de la que dependen tanto la limpieza como el mantenimiento de centros educativos, los centros cívicos y, en definitiva, todo el patrimonio municipal edificado que hay en la ciudad.

Coincidimos con el análisis de trabajadores y trabajadoras, sindicatos y comunidad educativa que tanto el servicio de limpieza y de mantenimiento necesita mejorar, esto pasa indiscutiblemente por el refuerzo del personal pero también por la optimización y reestructuración de la plantilla, por mejorar el funcionamiento interno, estandarizar la adquisición de materiales, etc,....en una frase: hacer que funcione. Para eso hay que querer que funcione. Apostar por ello. Y el gobierno municipal está demostrando que esa no es su apuesta, todo lo contrario.

La última prueba de esta estrategia para privatizar por la vía de los hechos este servicio es el contrato que ha sacado el Ayuntamiento para los trabajos de mantenimiento y conservación de los colegios y centros públicos municipales, con un gasto de 442.860 euros, para que durante dos años, una empresa se encargue de las labores correspondientes a tareas de electricidad, fontanería, pintura, cristalería, carpintería, herrería y albañitería. Contrato que supone un ejemplo más en la externalización de los servicios públicos en esta "lógica de privatizaciones" que ha continuado este gobierno, y que ha atravesado otras áreas como Parques y jardines, y en este mismo servicio el recientemente aprobado para la privatización del reparto de materiales

NO DO AYUNTAMIENTO DE SEVILLA





Espadas incumple una vez más los compromisos adquiridos con los sindicatos en 2016, entre los que estaba la recuperación de servicios privatizados en las áreas públicas como es el caso del mantenimiento de edificios municipales, que abarca 253 centros entre los que figuran 116 colegios. Espadas incumple también los acuerdos para su investidura con estos dos grupos municipales.

Espadas sigue haciendo exactamente lo mismo que Zoido. Por mucho que criticara en época electoral y prometiera remunicipalizar lo privatizado por el PP, los hechos demuestran que en cuatro años no sólo no ha recuperado ni un solo servicio municipal, sino que además se ha dedicado a aumentar los contratos a empresas externas.

Por todo ello, los Grupos Municipales de Participa Sevilla e Izquierda Unida Los Verdes Convocatoria por Andalucía presentan los siguientes:

ACUERDOS

Primero.- Instar al gobierno municipal a que paralice y desista de la licitación del "Servicio consistente en la realización de trabajos de mantenimiento y conservación de los colegios públicos y edificios de titularidad municipal del Ayuntamiento de Sevilla" publicado el pasado 14 de marzo.

Segundo.- Instar al gobierno municipal a que de forma urgente se siente a negociar con los sindicatos para buscar una alternativa que no suponga la privatización de este servicio.

Tercero.- Instar al gobierno municipal a realizar una auditoria de la Relación de Puestos de Trabajo (RPT), al objeto de optimizar y reestructurar los recursos y modernizar la gestión de la plantilla, sin tener que amortizar plazas.

En Sevilla, a uno de Abril de dos mil diecinueve.

Diana Fernández

IULV-CA

Participa Sevilla



Asamblea Miraflores – Pino Montano Izquierda Unida Los Verdes – Convocatoria por Andalucía

A/A Pleno de la Junta Municipal del Distrito Norte

Sevilla, a 3 de abril de 2019

Desde la representación del Grupo Político Municipal de Izquierda Unida LV-CA para el Distrito Norte elevamos las siguientes preguntas al Pleno.

EXPONEMOS

El pasado mes de diciembre 2018 se plantearon desde este Grupo Municipal varias preguntas sobre el estado de los trabajos de la RUN a las que se nos indicó en el pleno que "se va a seguir trabajando en coordinación tanto como con el Área de Movilidad como con la GMU. Por un lado, el Área de Movilidad trabajará en su ámbito con la colocación de placas, bandas, radares puntuales y controles para que los camiones de gran tonelaje no circulen por la RUN. El estudio por parte del Área de Movilidad sobre la calle Parque de Grazalema está bastante avanzado. Por otro lado, ya se ha adjudicado el expediente para el asfaltado fonoabsorbente, se encuentra en fase de requerimiento de documentación. En cuanto a las siguientes medidas pasaría por una reorganización completa, abrir otras vías de comunicación ya que no podemos eliminar una vía si no hay otra vía alternativa de comunicación para el tráfico urbano. Para todas las medidas se está elaborando un estudio en Movilidad "

Comprobando que la situación sigue en el mismo punto desde Izquierda Unida realizamos LAS SIGUIENTES PREGUNTAS:

¿Para cuándo está previsto el asfaltado fonoabsorbente? Se indicó un plazo aproximado de 2 meses ¿Se ha avanzado en el estudio con Movilidad?

Fdo. Diana Fernández Romero Representante IU



Asamblea Miraflores – Pino Montano Izquierda Unida Los Verdes – Convocatoria por Andalucía

A/A Pleno de la Junta Municipal del Distrito Norte

Sevilla, a 3 de abril de 2019

Desde la representación del Grupo Político Municipal de Izquierda Unida LV-CA para el Distrito Norte elevamos el siguiente **RUEGO** al Pleno.

EXPONEMOS

El pasado mes de junio de 2018, del que han pasado ya 10 meses, se aprobó por unanimidad en esta Junta Municipal de Distrito el traslado del espacio para perros del parque Miraflores a una ubicación alejada a las viviendas.

Nos trasladan los vecinos de además de no haberse ejecutado esta acción se han solicitado varias reuniones con este Distrito para que se les pueda dar una explicación de la situación para poder cerrar ya este tema y que los vecinos puedan tener por fin el descanso merecido.

Es por tanto que desde Izquierda Unida realizamos EL SIGUIENTE RUEGO:

Se atienda a las peticiones de los vecinos y vecinas y se pueda concretar una reunión con los mismos para dar las respuestas a sus demandas

Se nos de información al respecto de los motivos por el que este acuerdo sigue sin resolverse y haga el traslado de forma inminente de este parque.

Fdo. Diana Fernández Romero Representante IU